



Enagás ha recibido hoy la Certificación de Empresa Familiarmente Responsable

El Director de Recursos Humanos de Enagás, Erundino Neira, ha recogido el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (EFR), concedido por la Fundación +Familia, en un acto público celebrado esta mañana que ha sido presidido por la Secretaria de Estado de Servicios Sociales, Familia y Discapacidad, Amparo Valcarce.

Este reconocimiento acredita la aplicación por parte de la Compañía, de políticas que apoyan el equilibrio entre el trabajo y la vida familiar, así como la introducción de nuevas iniciativas de responsabilidad familiar.

Las nuevas iniciativas comportan para Enagás un claro compromiso de futuro en la mejora continua de las políticas de conciliación, de forma que pasen a convertirse en nuestras señas de identidad y nos permitan ser calificada como lugar excelente para trabajar.

Madrid, 9 de mayo de 2007

Dirección de Comunicación y Gabinete de Presidencia

Tel.: 917 099 340

www.enagas.es

dircom.pres@enagas.es